Diez víctimas del terrorismo riojanas participan en el programa de sensibilización

Este proyecto, que comenzó en el curso 2017-2018, ha recorrido ya 27 centros educativos riojanos y ha llegado a más de 1.700 alumnos

La Asociación Riojana de Víctimas del Terrorismo (ARVT) reconoció ayer a diez familiares de riojanos asesinados que han ofrecido sus testimonios en centros educativos de La Rioja y la Comunidad Valenciana y que próximamente lo harán en varias provincias de Castilla y León. Fue en la 'IX Jornada de convivencia, reconocimiento y memoria de las víctimas del terrorismo', convocada por esta entidad e inaugurada por Jerónimo López, presidente de la ARVT, y las autoridades locales y regionales.

Además de reconocer la «ejemplaridad» de estas diez personas que participan en el proyecto educativo de los ministerios del Interior y de Educación, en esta jornada se nombró socio de honor a título póstumo a Miguel Ángel San Martín Fernández, asesinado por ETA en la calle Ollerías de Logroño el 27 de noviembre de 1980.

Los diez riojanos que participan en este programa son: Matilde Atarés, María Rosario Cadarso, José Miguel Chávarri, Marisol Chávarri, Pedro Antonio Delicado, María Teresa García Flórez, Víctor Manuel López Palma, María Nelly Olanda Oñate, Miguel Ruiz y Luis Alberto San Martín.

Este proyecto, que comenzó en el curso 2017-2018, ha recorrido ya 27 centros educativos riojanos y ha llegado a más de 1.700 alumnos, pero aún está previsto que las víctimas ofrezcan este año sus testimonios en otra decena de institutos más de La Rioja.

Por su parte, en el mismo acto de aver la consejera Ana Santos reiteró el compromiso del Gobierno de La Rioja con las víctimas del terrorismo.